

sekaligus pertumbuhan dan perkembangan perusahaan. merek memiliki kemampuan untuk menjalin interaksi yang baik dengan konsumen.

Dengan semakin berkembangnya zaman keinginan manusia akan produk fashion juga semakin beragam, hal ini yang menimbulkan munculnya berbagai merek fashion untuk memenuhi kebutuhan pasar, salah satunya adalah merek Nisrina D'jilbab, yang mengusung tema fashion bagi kaum muslimah modern saat ini supaya bisa tampil modis. Hadirnya Nisrina D'jilbab juga merupakan jawaban kepada setiap wanita muslimah Indonesia yang ingin tampil pas dan cantik serta tidak ketinggalan zaman, dengan mengusung kecantikan bagi kaum muslimah modern inilah Nisrina D'jilbab dikenal oleh masyarakat luas terutama oleh masyarakat urban.

Nisrina D'jilbab menggunakan merek dagang yang mengusung slogan modis, anggun dan *fashionable* dalam balutan muslimah modern, mampu memberikan *image* cantik bagi muslimah yang menggunakan Nisrina D'jilbab. Untuk menjadi merek fashion besar bagi Nisrina D'jilbab penjualan bukan lagi menjadi faktor utama dalam menunjukkan kekuatan merek tersebut dikenal di masyarakat, karena untuk menjadi sebuah merek fashion yang dikenal oleh masyarakat di hampir seluruh negeri ini diperlukan sebuah upaya dan langkah *branding image* dalam memperkuat posisi mereknya sebagai merek yang semua produknya telah dikenal oleh audiensnya. Dalam upaya mengenalkan produknya Nisrina D'jilbab perlu melakukan serangkaian *branding*, baik melalui media massa, media cetak maupun media online.

Nisrina D'jilbab memiliki kelebihan dalam kualitas pelayanan untuk masyarakat dan pelanggannya, dengan tetap mengedepankan kualitas produk.

Strategi yang diterapkan Nisrina D'jilbab ini adalah upaya untuk mengenalkan berbagai produknya, Nisrina D'jilbab memproduksi berbagai perlengkapan muslimah seperti kerudung, pakaian dan aksesoris yang mampu menunjang penampilan sehari-hari muslimah untuk wanita dewasa, remaja dan wanita yang bekerja. Dengan mengutamakan kualitas yang nomor satu dari setiap produk-produk Nisrina D'jilbab, Nisrina D'jilbab memiliki segmentasi pasar kalangan ekonomi menengah keatas, terutama wanita muslimah modern yang memiliki aktivitas tinggi diluar rumah. Nisrina D'jilbab telah berupaya membentuk *image* di masyarakat sebagai merek yang *high class*.

Nisrina D'jilbab juga tidak hanya memperkenalkan merek dan produknya di gerai tokonya, saat ini merek dan produk Nisrina D'jilbab juga dapat dilihat melalui website dan situs media sosial, selain itu produk Nisrina D'jilbab juga dapat dibeli melalui situs e-commers. Semakin mudahnya akses media online ini dimanfaatkan dengan baik oleh Nisrina D'jilbab untuk menjalin komunikasi dan mengkomunikasikan produknya dengan masyarakat yang memiliki kesibukan tinggi dan yang tempat tinggalnya jauh dari gerai toko Nisrina D'jilbab.

Sejarah berdirinya Nisrina D'jilbab diawali oleh sepasang suami istri, bapak Kris Dwiantoro dan ibu Astika Dewanti yang sebelumnya memang sudah berkecimpung di bisnis fashion sebagai distributor beberapa merek fashion salah satunya merek Zoya, pasminah, rabbani dan masih banyak lagi. Setelah lama menjadi distributor dan sudah menguasai sistem berdagang dan memasarkan produk, bapak Kris berkeinginan memiliki produk perlengkapan muslimah dengan mereknya sendiri. Pertama busana yang diproduksi sendiri

oleh pak Kris dan ibu Astika adalah produk jenis kerudung yang mulai dipasarkan lewat reseller yang mengambil produk fashion dari toko yang dikelola oleh bapak Kris dan ibu Astika. Ternyata dari masyarakat mendapatkan respon yang baik hingga akhirnya pak Kris dan ibu Astika memutuskan untuk memperbanyak jumlah produksi kerudung dengan beragam jenis. Dengan berbekal kepercayaan diri dan respon baik dari masyarakat akhirnya terwujud sebuah merek fashion muslimah milik bapak Kris Dwianto dan ibu Astika dengan nama Nisrina, karena awal kemunculannya hanya memproduksi jenis kerudung akhirnya dipilih nama brand Nisrina D'jilbab.

Pada awal kemunculannya Nisrina D'jilbab hanya memiliki satu gerai toko yang berda di Jembatan Merah Plaza Surabaya. Disini awal mula merek Nisrina D'jilbab dipasarkan dan diperkenalkan. Dengan semakin berjalannya waktu gerai toko-toko mulai didirikan dibeberapa pusat perbelanjaan di kota Surabaya.

Nisrina D'jilbab cabang Surabaya juga menjadi kantor pusat Nisrina D'jilbab. Nisrina D'jilbab cabang Surabaya memiliki toko yang tersebar di kota Surabaya dan berada dipusat perbelanjaan besar di Surabaya. Toko Nisrina D'jilbab dapat ditemui di mall Royal plaza bagian selatan kota Surabaya yang berada di lantai Ground A1 No. 41-41A dan lantai UG blok D3 No. 21, kemudian toko Nisrina D'jilbab juga dapat dijumpai di Jembatan Merah Plaza Surabaya 1 dan 2. Nisrina D'jilbab yang memiliki target market kalangan menengah keatas sehingga Nisrina D'jilbab membuka gerai toko yang lebih besar di Tunjungan Plaza Surabaya yang merupakan salah satu

pelanggan baru. Merek bisa memiliki nilai tinggi karena ada *brand building activity* yang bukan sekedar berdasarkan komunikasi, tetapi merupakan segala macam usaha lain untuk memperkuat merek tersebut.

Tanpa disadari Nisrina D'jilbab sebagai salah satu merek lokal kini telah memasuki persaingan pasar fashion yang telah dipadati dengan beberapa merek yang lebih dulu dikenal oleh masyarakat luas. Realitas kompetitifnya adalah semakin berkembangnya tren fashion membuat semakin banyaknya kompetitor serupa yang menjual produk-produk muslimah seperti Zoya, Elzatta, Dannis dan lain sebagainya membuat persaingan semakin tinggi. Rabbani misalnya yang sudah berdiri lama sejak tahun 1994 dan terkenal dengan produk-produknya yang juga memiliki kualitas dan desain terbaik tentunya juga sudah dikenal masyarakat lebih dulu. Kemudian Zoya yang sudah berdiri sejak tahun 2004 dan elzatta yang memiliki banyak kesamaan jenis produk dengan produk yang diproduksi oleh Nisrina D'jilbab, selain kesamaan produk Zoya dan Elzatta juga memiliki kesamaan target market dengan Nisrina D'jilbab, selain itu ketiga merek kompetitor juga sudah lebih dulu dikenal oleh masyarakat, beberapa merek tersebut saat ini memantapkan posisinya dalam persaingan dalam menjadikan merek yang terbaik, seiring maraknya kompetisi antar merek, maka loyalitas konsumen tidak lagi bisa diukur hanya berdasarkan pembelian saja.

Sehingga tanpa disadari bahwa sesungguhnya merek Nisrina D'jilbab yang sedang dalam proses untuk menjadikan merek Nisrina D'jilbab sebagai yang terbaik dalam memenangkan *branding image competition*, dengan melakukan serangkaian upaya dan strategi yang terus dikembangkan guna

Pada kajian penelitian terdahulu peneliti menggunakan penelitian dengan judul “Pengaruh Kehadiran *Hijabers Community* Terhadap Keputusan Pembelian Jilbab Batik Zoya Makassar” ditulis oleh : Eka Desy Saputri (A211 09 272) Universitas Hasanuddin Makassar.

Penelitian terdahulu ini menunjukkan bahwa ada pengaruh kehadiran komunitas hijabers di Makassar, sehingga hal ini dijadikan peluang bisnis oleh pihak untuk memenuhi kebutuhan belanja pengguna hijab dan muslimah yang lain, para hijabers yang setiap menggunakan merek Zoya inilah yang mempengaruhi daya jual dan daya beli konsumen pada butik Zoya di Makassar, dikarenakan komunitas ini dianggap memiliki andil dalam mempromosikan dan mengenalkan produk Zoya ini dipasaran dan dilingkungan komunitas mereka.

Kesamaan dalam penelitian terdahulu ini dengan penelitian yang dilakukan peneliti ada pada pengaruh daya beli, hijabers yang mengenakan merek Zoya secara tidak langsung menunjukkan bahwa merek Zoya ini telah dikenal di masyarakat luas terutama kalangan remaja dewasa di Makassar, dan komunitas hijabers ini juga memiliki andil dalam melakukan *branding image* merek Zoya melalui komunitas hijabers yang ada.

Perbedaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang dilakukan oleh peneliti terdapat pada titik dimana dalam penelitian ini fokus penelitian terdapat pada kehadiran komunitas hijabers di masyarakat yang dimanfaatkan pelaku bisnis untuk memunculkan bisnis fashion bagi kaum muslimah, sedangkan dalam penelitian yang dilakukan peneliti sekarang ini fokus penelitian adalah kompetisi *branding image* yang dilakukan Nisrina D’jilbab

Sedangkan *brand image* didefinisikan sebagai representasi dari keseluruhan persepsi terhadap merek dan bentuk dari informasi dan pengalaman masa lalu terhadap merek tersebut. Menurut Kohler dalam Simamora (2003) menyatakan “syarat merek yang kuat adalah *brand image*”, namun ia mempertajam *brand image* itu sebagai merek (*Brand Position*), dengan *brand image* yang jelas berbeda unggul secara relatif dibanding pesaing.

Agar merek suatu produk itu meresap kuat dalam hati khalayak sesuai dengan harapan yang punya produk, maka dibutuhkan upaya dengan proses yang terus menerus untuk menancapkan merek ke hati publik dengan berbagai cara. Upaya dan proses inilah yang biasa disebut *branding*.

Branding sebagai sebuah upaya memperkenalkan produk hingga produk itu dikenal, diakui, dan digunakan oleh khalayak. *Branding* kerap dilakukan guna memberi konteks yang jelas akan “sesuatu”. *Branding* dilakukan dengan maksud untuk menciptakan pencitraan yang sesuai dengan apa yang diinginkan oleh pemilik produk.

Branding adalah keseluruhan aktivitas untuk menciptakan merek yang unggul (*brand equity*), yang mengacu pada nilai suatu merek berdasarkan loyalitas, kesadaran, persepsi kualitas dan asosiasi dari suatu merek. *Branding* pada dasarnya bukan hanya untuk menampilkan keunggulan suatu produk semata, namun juga untuk menanamkan merek ke dalam benak konsumen.

Dalam kaitannya untuk memperkuat sebuah merek oleh suatu perusahaan atau pelaku bisnis dalam mempertahankan citra merek tersebut dimata konsumen ini persaingan kerap kali dilakukan untuk mengenalkan merek kepada khalayak ramai dengan menciptakan berbagai strategi. Dalam rangkalah memperkuat *brand image*-nya tercipta sebuah kompetisi yang ketat dalam mengenalkan merek Nisrina D'jillbab atau kompetisi merek yang biasa disebut sebagai *branding image competition*.

Branding image competition adalah suatu hal yang sering sekali dilakukan oleh berbagai pihak disetiap bidang, baik itu bidang pendidikan, komunikasi dan yang paling sering adalah bidang bisnis, dimana sebuah merek itu perlu diperkenalkan dan dikenal oleh publiknya oleh sebab itu supaya merek itu dapat dikenal perlu dilakukan sebuah *branding image*. Upaya ini dilakukan agar masyarakat mengetahui dan mengenal merek tersebut.

Competition atau kompetisi adalah aktifitas mencapai tujuan dengan cara mengalahkan orang lain atau kelompok, kompetisi merupakan cara untuk saling berjuang dalam mendapatkan obyek yang sama, jika dikaitkan dalam sebuah merek maka kompetisi ini adalah dimana setiap merek berjuang dalam memperebutkan hati audiens untuk dapat menerima dan mengakui merek tersebut sebagai *brand* yang terbaik.

Semakain banyaknya merek-merek baru bermunculan *branding image competition* pun juga semakin ketat dan semakin bermacam-

macam hal yang dilakukan untuk memenangkan kompetisi tersebut, termasuk halnya kompetisi *branding image* yang dilakukan oleh merek muslimah Nisrina D'jilbab dengan merek kompetitor, contohnya seperti merek Zoya, Elzatta dan Rabbani dimana merek tersebut bergerak dibidang bisnis fashion yang sama dan memiliki segmentasi pasar yang hampir sama, selain itu merek kompetitor tersebut juga memiliki jenis produk yang hampir serupa dengan merek Nisrina D'jilbab, disisi lain merek kompetitor yakni Zoya, Elzatta dan Robbani dan masih banyak lagi merek kompetitor yang lain, dimana masing-masing saling menyatakan sebagai merek yang terbaik dan terunggul disegala aspek yang dimiliki dan ditonjolkan, sehingga masing-masing merek melakukan persaingan dalam memenangkan kompetisi ini melalui berbagai upaya dan langkah komunikasi *branding image*-nya.

Sebagai pengelola merek, Nisrina D'jilbab harus mampu menterjemahkan tren yang sekarang ada di masyarakat, dan tanpa disadari untuk mempertahankan kekuatan merek di masyarakat serta menjaga pelanggan yang setia Nisrina D'jilbab telah melakukan *branding image competition* dengan berbagai cara supaya merek Nisrina D'jilbab yang sudah dikenal di masyarakat tetap mampu bertahan dalam menjaga kekuatan dan keunggulan merek.

Dengan upaya dan langkah-langkah *branding image* yang dirumuskan dan diterapkan oleh Nisrina D'jilbab mampu menguatkan reputasi dan posisi merek Nisrina D'jilbab, sehingga masyarakat kemudian mempersepsikan merek Nisrina D'jilbab sebagai merek yang

UG blok D3 No. 21, kemudian toko Nisrina D'jilbab juga dapat dijumpai di Jembatan merah plaza Surabaya 1 dan 2. Nisrina D'jilbab yang memiliki target market kalangan menengah keatas sehingga Nisrina D'jilbab membuka toko yang lebih besar di Tunjungan Plaza Surabaya yang merupakan salah satu pusat perbelanjaan mewah di kota Surabaya, di Tunjungan Plaza store Nisrina D'jilbab berada di Tunjungan Plaza I lantai 2 dan Tunjungan Life Style Center lantai 1, selain berada di Tunjungan Plaza mall yang memiliki target market kalangan menengah atas lainnya adalah Plaza Surabaya, hal tersebut yang menjadi alasan Nisrina D'jilbab memilih membuka salah satu tokonya di lokasi tersebut.

Nisrina D'jilbab hadir melengkapi koleksi jilbab masyarakat. Berawal dari menyediakan bergo basic dan inner. Kini Nisrina D'jilbab semakin melengkapi produknya, terutama dress, tunik, kerudung dan selendang. Guna memenuhi kebutuhan wanita yang ingin tampil cantik dan elegan dalam berhijab.

Seiring dengan berjalannya waktu produk Nisrina D'jilbab semakin dikenal. Untuk lebih meningkatkan kualitas produk, pemilihan bahan yang nyaman sangat diperhatikan selain itu pelayanan terhadap customer juga perlu ditingkatkan, agar customer yakin dan tetap percaya dengan produk Nisrina D'jilbab.

Jadi *brand image competition* yang dimaksud dalam penelitian ini adalah upaya Nisrina D'jilbab untuk mengenalkan merek yang dimiliki kepada masyarakat luas sehingga mampu menarik konsumen dan mendapatkan kepercayaan publik terhadap merek yang mereka miliki,

sehingga Nisrina D'jilbab menjadi merek yang kuat dan unggul ditengah persaingan bisnis fashion saat ini. Dengan menjadi merek yang kuat dan unggul Nisrina D'jilbab telah membentuk citranya sebagai merek yang terbaik ditengah banyaknya merek kompetitor yang ada.

G. Kerangka Teori

Teori *brand communication* Schultz dan Barnes menambahkan aspek *brand communication* dalam *brand expression* sebagai suatu cara atau bentuk komunikasi *brand* melalui proses visualisasi sehingga mudah dipahami dan diingat pelanggan secara cepat. Langkah ini bertujuan menciptakan memori kuat di benak pelanggan terhadap karakter *brand*. *Brand communication* diletakkan dalam kajian ini sebagai faktor yang membuat eksekusi dari *brand expression* menjadi lengkap dan bisa berjalan dengan baik.

Brand expression yang sudah disusun maka harus disertai dengan suatu pengkomunikasian merek. Untuk dapat mengkomunikasikan *brand* kepada konsumen, perusahaan menggunakan komunikasi internal dan eksternal yaitu antara lain dengan *sales promotion, events, public relations, direct marketing* (pengiriman katalog, surat, telp, fax, atau email), *corporate sponsorships* yaitu penawaran produk/jasa dengan bekerja sama dengan perusahaan lain sebagai sponsor, dan *advertising* yaitu cara-cara untuk memperkenalkan produk/jasa melalui segala macam iklan.

Sadat memberikan definisi tentang *brand communication*. Komunikasi Merek adalah upaya yang dilakukan perusahaan untuk mengkomunikasikan keunikan yang dimiliki sebuah merek ke pasar menggunakan berbagai

